

Voluntarios que leen historias

Funcionarios del Banco Itaú visitaron el CADI, leyeron cuentos y regalaron libros y abrazos.

11/08/2017

Entre su nacimiento y los cinco años los niños viven una etapa clave en su formación intelectual y emocional. A esa edad la lectura de historias ayuda a desarrollar su capacidad de razonamiento, a enriquecer su lenguaje, a adquirir nuevos

conocimientos y a formar su personalidad.

Con su campaña *Leé para un niño*, la Fundación Itaú lleva a la práctica esta idea recogida de su página institucional. Es así que los niños del CADI, obra de apostolado corporativo del Opus Dei, recibieron la visita de un grupo de voluntarios prontos a realizar esta gratificante tarea.

Fueron los chicos de Educación Inicial del CAIF y las niñas de los Niveles 4 y 5 de Los Rosales, quienes escucharon, se emocionaron, cantaron, se divirtieron e interactuaron con los voluntarios, en una jornada inolvidable que terminó con un gran abrazo.

No sólo quedó el grato recuerdo de ese día, también los libros y dos bibliotecas para colocarlos.

Para saber más sobre este encuentro,
hacer click aquí para visitar el sitio
web del CADI.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/voluntarios-que-leen-historias/> (13/01/2026)